

Heimatverein und Fettmarkt - gehört zusammen und paßt!

Von Arnold Schwermann

Dinklage vor fünfzig Jahre – so lautete das Motto der diesjährigen Bilderschau, die von Mitgliedern der Fotogruppe des Heimatvereins anlässlich des Fettmarktes im Alten Gesellenhaus präsentiert wurde. Es ist mittlerweile gute Tradition, dass im Rahmen der von der Stadtverwaltung gemeinsam mit den Foto- und Kunstfreunden Dinklage organisierten Fotoausstellung insbesondere Aufnahmen aus dem Archiv Hölzen der Öffentlichkeit präsentiert werden. Nicht nur ältere Besucher erfreute der mit viel Sorgfalt zusammengestellte schwarz-weiße Bilderbogen zu Ereignissen aus dem Leben der damaligen Gemeinde. Ob es nun die beeindruckenden Bilder zum verheerenden Brand bei den Oldenburger Möbelwerkstätten waren, die fast schon historisch anmutenden Aufnahmen zum Jubiläum der Kleinbahn Lohne – Dinklage oder Schnappschüsse vom Hönken- oder Hölkskenball. Die Bilderschau lud ein zu einer abwechslungsreichen und spannenden Zeitreise in das Jahr 1964 und erwies sich als bestens geeignet miteinander ins Gespräch zu kommen über die damalige Zeit und über wiedererkannte Personen und Persönlichkeiten zu philosophieren.



Weckte Interesse und machte neugierig: die Bilderschau „Dinklage vor fünfzig Jahre“
